

Bambini-Spieltag in Brochenzell

Geschrieben von: Sarah Fesca

Samstag, den 06. Oktober 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 10. Oktober 2012 um 15:49 Uhr



Bei sehr einladendem Herbstwetter trafen sich die Bambinis am letzten Wochenende in Brochenzell

.
Natürlich
war
es
sehr
spannend
,
sich
an den
schnellen
Ball
zu
gewöhnen
,
der
auf
den
Wassertropfen
beinahe
mehr
glitt
als
flog und die
eine
oder
andere
komische
Situation

Bambini-Spieltag in Brochenzell

Geschrieben von: Sarah Fesca

Samstag, den 06. Oktober 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 10. Oktober 2012 um 15:49 Uhr

hervorrief

.

Aber

die

kleinen

Weiß-Grünen

Meister

des Balls

hatten

das

sehr

schnell

raus

und

zeigten

gleich

zu

Beginn

schon

viele

Tore und

Freudensprünge

.

Weil auch an diesem Samstag ein Verein nicht antrat, wurde der Spielplan geändert und Ailingen und Brochenzell

begegneten

sich

zwei Mal. Da diese beiden Mannschaften auch gleichzeitig die stärksten

auf

dem Platz waren, kamen dabei interessante Spiele mit vielen guten Szenen zustande. Der

Brochenzeller Spieler mit

der

Nummer 9 war an allen gefährlichen Torszenen seiner Mannschaft beteiligt und gestaltete

das

Spiel zeitweise fast allein. Dagegen

hatten

die Ailingen nicht immer

das

richtige Mittel parat und brachten

sich

selbst immer wieder in Gefahr.

Aber

sie versuchten

Bambini-Spieltag in Brochenzell

Geschrieben von: Sarah Fesca

Samstag, den 06. Oktober 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 10. Oktober 2012 um 15:49 Uhr

sich
getreu
der
Anweisung des Trainerteams Sarah und Maik daran
zu
halten, genaue Pässe
zu
spielen und konnten so selber gefährliche Schüsse
auf
das
gegnerische Tor abgeben. Am Ende blieben sie damit einmal Sieger und spielten einmal
unentschieden, was durchaus gerecht war.

Vielen Dank den Brochenzellern für die gute Versorgung mit Waffeln und Kaffee!!